



POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ

English will follow.

INTRODUCTION

Bienvenue sur www.kazuko-divorce.com, présenté par Les services Kazuko s.a. (NEQ: 1172949233) siégeant au 442 rue Saint-Gabriel, à Montréal, Québec, H2Y 2Z9. La version de la Politique de confidentialité affichée sur le site est la plus récente.

Les services Kazuko s.a. comprend l'importance de protéger les renseignements personnels de ses clients et s'engage à respecter votre droit à la protection de vos renseignements personnels.

COLLECTE ET UTILISATION DES RENSEIGNEMENTS

Les services Kazuko s.a. limite la collecte de renseignements personnels nécessaires aux fins énoncés. La collecte d'information sur notre plateforme web et nos formulaires permet d'identifier les usagers, préparer le dossier de divorce et à mener à terme le dossier. Nous ne collectons pas d'informations reliées aux cartes de crédits, comptes bancaires ou toute autre information de nature financière. Les paiements se font par l'entremise de plateformes sécurisées.

Les services Kazuko s.a. ne vend pas vos renseignements personnels à des tiers et ne divulgue vos renseignements personnels à des fins autres que celles pour lesquelles ils sont recueillis, sauf si nous obtenons votre consentement explicite, en cas d'urgence (c-à-d. pour protéger la vie, la santé ou les biens d'une personne) ou que la loi l'exige. Nous n'envoyons pas de messages promotionnels à votre courrier électronique.

Afin d'assurer une bonne gestion de notre site internet et d'optimiser la navigation, notre site internet recueille les données standard de fichiers journaux internet, y compris votre adresse IP, le type et la langue de votre navigateur, la fréquence d'accès et les adresses de référence de sites internet, notamment en utilisant différents types de témoins et balises de conversion. Les données que nous recueillerons demeurent anonymes et ne seront divulguées à qui que ce soit.

Les fonctions et widgets des médias sociaux sont soit hébergés par une tierce partie soit directement sur notre site. Vos interactions avec ces fonctions sont régies par la politique de protection des renseignements privés de la société qui la fournit.

ACCÈS À L'INFORMATION

Conformément à ce qui est permis par la loi, vous avez le droit d'accéder à vos renseignements personnels enregistrés dans nos dossiers et de les mettre à jour ou d'en supprimer au besoin. Pour ce faire, veuillez communiquer avec le service des communications par courriel à l'adresse suivante Question@kazuko-divorce.com.

PROTECTION DE L'INFORMATION

Les informations recueillies sont hébergées sur nos réseaux physiques et virtuels. Nous prenons des précautions pour assurer un niveau de sécurité adéquate afin d'éviter le vol d'identité et d'informations personnelles.

LÉGAL

Les informations contenues sur le site Internet ne constituent en aucun cas un avis de nature juridique et sont fournies à titre informatif seulement. Vous ne devriez pas agir sur la seule foi des informations qui y sont contenues.

L'utilisation du site Internet et les renseignements qu'il contient ne créent pas une relation avocat-client entre vous et Les services Kazuko s.a. ou l'un de ses représentants.

Nous adhérons aux dispositions légales applicables au Québec, notamment au *Code de déontologie des avocats*, le *Code des professions* et toute autre loi et règlement connexe.

QUESTIONS

Si vous avez des questions ou préoccupations à l'égard de la protection de vos renseignements personnels, veuillez communiquer avec nous à Question@kazuko-divorce.com.



PRIVACY POLICY

INTRODUCTION

Welcome to www.kazuko-divorce.com, presented by Les services Kazuko s.a. (NEQ: 1172949233) with home office located at 442 St-Gabriel street, in Montréal, Québec, H2Y 2Z9. The Privacy Policy published on the website is the most recent version.

Les services Kazuko s.a. understands the importance of protecting the privacy of its clients and is committed to respecting your right to protect your personal information.

INFORMATION COLLECTED & USE OF INFORMATION

Les services Kazuko s.a. limits the collection of personal information to information required for the purposes set forth. The information we collect via our website allows us to identify our users, prepare the divorce procedures as well as ensure the proper progression of your divorce. We do not collect credit card or banking information. All payments are processed by third party secure platforms.

Les services Kazuko s.a. does not sell or share your personal information with third parties for commercial use or any other use not explicitly authorised by the user or client, unless there is emergency or the law requires us to do so. We do not use the information collected to send any promotional material to our users or clients.

To ensure the proper management of our website and optimize navigation, our website collects standard data from internet log files, including your IP address, the name and language of your browser, the address and frequency of pages you've visited, including sites using different types of cookies and conversion tags. The data we collect remains anonymous and will never be shared with another party.

Moreover, our website includes functions related to social media, such as the Facebook Like button. These functions may collect your IP address, record pages you visit on our site, and leave cookies in order to complete their function.

These functions and social media widgets are either hosted by a third party or directly on our site. Your interactions with these functions are governed by the privacy policy of the company providing the function.

ACCESS TO INFORMATION

In accordance with the law, you are entitled to access your personal information stored on file or to update or remove them as needed. To do so, please contact the Communications Department by email, at the following address: question@kazuko-divorce.com.

PROTECTION OF INFORMATION

The information collected on our site is uploaded to our hard drives and hosting suppliers. We take the necessary precautions to secure this data in order to avoid identity theft and mishandling of your personal information.

LEGAL

The contents of this Website are provided for informational purposes only and do not constitute legal advice. You should not act on the sole basis of the information contained in this Website.

No lawyer-client relationship between yourself and Les services Kazuko s.a. or any of its representatives shall result from your use of this Website and the information contained therein.

We strictly adhere to the obligations and responsibilities set forth by the *Code of Ethics of advocates*, *The Professional Code*, and all other laws and by-laws applicable in Quebec.

QUESTIONS

If you have questions or concerns about the protection of your personal information, please contact us at Question@kazuko-divorce.com.